
 

 

Ofício: 71/2022     Salto, 11 de Julho de 2022 

 

Assunto: Impressora  

 

Venho por meio deste, solicitar uma impressora na Sala Paulo Freire. 

Embora conste em nosso regimento interno um espaço físico para que os 

membros conselheiros possam agir e receber a população em geral, más 

compreendemos a falta de sala na Secretaria Municipal de Educação, portanto 

poderia disponibilizar, a instalação de uma impressora para que quando 

necessário, o CME possa realizar os documentos oficiais direcionados. 

Certa da costumeira atenção e parceria, coloco-me à disposição, 

externando protestos de estima e consideração. 

 

 

 

    Salto, 11 de julho de 2022 

    Evelize Assunta Padovani 

    Presidente CME – RG 11502730 0 
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